



Ratifica Fitch México calidad crediticia de Gómez Palacio, Durango

Escrito por Notimex

Jueves, 20 Diciembre 2012 10:52

Fitch México ratificó la calificación de "BBB+(mex)" al municipio de Gómez Palacio, Durango, cuyo significado es de "adecuada calidad crediticia" y la perspectiva crediticia se modifica a "positiva" de "estable".

La evaluadora financiera dijo que el cambio en la perspectiva obedece principalmente a la importante recuperación del ahorro interno - flujo libre para servir deuda y/o realizar inversión- en los últimos ejercicios.

Esto anterior como consecuencia del crecimiento en la recaudación local y del control en el gasto operacional, lo cual favoreció de manera significativa la flexibilidad financiera del municipio, señaló.

Asimismo, indicó, que en los últimos años el nivel de pasivo circulante ha mostrado una disminución considerable.

Por su parte, dentro de las principales limitantes de la calificación destacan el bajo nivel de liquidez que históricamente ha mostrado la entidad, así como las contingencias relacionadas con pensiones y jubilaciones que pudieran presentarse en el largo plazo.

Mientras que en materia de agua, los servicios son prestados por el Sistema Descentralizado de Agua Potable y Alcantarillado de Gómez Palacio (Sideapa), que en los últimos años ha presentado un débil desempeño financiero, lo cual pudiera representar una contingencia para las finanzas municipales.